**Тридцатый Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Интеллект Отца-Человек-Субъекта. Рождение Ипостась-Владыки Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**414.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Вячеслав Синтез Света Изначально Вышестоящего Отца

ИВДИВО-Октавно-Метагалактическо-Планетарное Управление Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца

**350.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Дорадий Синтез Праинтики Изначально Вышестоящего Отца

ИВДИВО-Октавно-Метагалактическо-Планетарное Управление Интического тела Изначально Вышестоящего Отца

**286.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Теофил Синтез Прасвета Изначально Вышестоящего Отца

ИВДИВО-Октавно-Метагалактическо-Планетарное Управление ИВДИВО-Тела Света Изначально Вышестоящего Отца

**222.** Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящий Владыка Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца Синтез Тела Владыки Соль -ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца

ИВДИВО-Октавно-Метагалактическо-Планетарное Управление Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца

**158.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Анастасия Синтез Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Света Изначально Вышестоящего Отца

**094.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Агния Синтез Интического тела Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Интики Изначально Вышестоящего Отца

**030.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Клеопатра Синтез ИВДИВО-Тела Света Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Прасвета Изначально Вышестоящего Отца

1. Рождение Служащего-Владыки 16-рицы Отец-Человек-Субъекта-Синтеза
2. 4.722.366.482.869.645.213.696-ричная 20/4-рица/Цельные Части Служащего Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики с ядрами синтеза цельных частей 20-рицы.
3. Отец-Человек-Субъект-Служащий-Владыка развёртыванием 3-х жизней (человека, посвящённого, служащего)
4. Ядро Синтеза Кут Хуми Служащего-Владыки синтезом Ядер Огня и Синтеза Кут Хуми
5. Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Служащего-Владыки
6. **Стяжание семи Частей (ИВАИ-тела, 3-х пра, 3-х основных) 512-рицы Степени явления.**
7. Введение стяжённых Цельных Частей в стяжаемое архетипическое тело ИВАИ архетипа огня-материи ИВДИВО данного Синтеза ИВО синтеза 512-рицы
8. **Завершение творения 3-х видов тел архетипа ИВДИВО**
9. **Стяжание Синтезтел тонкого мира, Трансвизорных тел Мг мира и Ипостасных тел Синтезного мира архетипа ИВДИВО.**
10. 4-ца Внутреннего мира Служащего-Владыки
11. 2 Изначально Вышестоящего Отца/2 ИВДИВО/2 ИВДИВО-Октав/2 Октавная Иерархизация/Диалектика Синтеза Изначально Вышестоящего Отца
12. ИВДИВО-тело Синтеза Служащего-Владыки в синтезе компетенций и степени реализация
13. План Синтеза Служащего-Владыки
14. Книга и явление Парадигмы Служащего-Владыки
15. Здание степени Служащего-Владыки: 3 инструмента 30-го этажа + кабинет 33-го этажа-мансарды
16. Сердце планеты Служащего 64-ричного Совершенного архетипического Сердца
17. 64-е частности архетипического Интеллекта
18. Интическое тело Интической метагалактики её стяжанием и развёртыванием
19. Философия Человека Отец-Человек-Субъекта Служащего Изначально Вышестоящего Отца
20. Темы устоявшейся реализации: Философский синтез (решением ИВАС КХ и ВлСи любые другие)
21. Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца Служащего-Владыки
22. 448-я Архетипическая часть ИВАС Кут Хуми ракурсом Служащего-Владыки
23. 513-я Архетипическая часть Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Служащего-Владыки
24. Станца, Абсолют, Путь, Эталон, Теза, Стать, Синтез степени Служащего-Владыки
25. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
26. ИВДИВО-Служащего-Владыки
27. Служащий цельно.

**Оглавление**

**Практика 1.** Вхождениев явление 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжание Мудрости Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*.* Стяжание явления внутренней организации Отца Человека-Субъекта явлением Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца и явления внутреннего четверичного мира каждого.Стяжание внутреннего космизма в явлении 64-х видов материи, внутренней вселенскости в явлении оперирования 64-мя Частностями Изначально Вышестоящего Отца, внутренней Октавно-Метагалактичности явлением 64-х архетипов огня-материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Образа и Пра-Образа Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца степени Компетенции стандартами 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в 5-ричном взрастании внутренней организации явления Служащего-Владыки Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия…………………………….3

**Практика 2.** Преображение Духа Служащего Изначально Вышестоящего Отца и Духа каждого. Стяжание Синтеза Истины и Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящей Аватарессы Свет с просьбой преобразить каждого высвобождением Духа от неперспективных тенденций в перспективном развитии Мудрости каждого Духом и питанием Духа Мудрости каждого*.* Стяжание прямого явления Мудрости Созидания Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия*.* Стяжание 16-рицы ИВДИВО-разработки от Качеств до Компетенций в Мудрости Созидания Изначально Вышестоящего Отца………………………6

**Практика 3.** Стяжание 64-х Частностей Изначально Вышестоящего Отца в концентрации Света Изначально Вышестоящего Отца…………………………………………………………..8

**Практика 4.** Стяжание Части и Прачасти Интическое тело, архетипической Части и Прачасти Интическое тело в явлении Огня Интики и Интической материи Изначально Вышестоящего Отца…………………………………………………………………………………………………..9

**Практика 5.** Стяжание 20-рицы цельных Частей Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца.Стяжание второй Октавной Иерархизацию и второй ИВДИВО-Октавной Иерархизации………………………………………………………………………………………10

**Практика 6.** Стяжание Я-Настоящего Служащего Изначально Вышестоящего Отца в развёртке третьего вида Жизни, третьей реализации Субъекта…………………………………12

**Практика 7.** 256 базовых Частей Человека 6-й расы в развёртке Человеческого пути развития на Планете Земля 36-ти архетипически явлением Истинной Октавы Изначально Вышестоящего Отца и Истиной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца………….14

**Практика 8.** Стяжание 256-ти Космических Частей, 256-ти Архетипических Метагалактик, явления Большого Космоса Изначально Вышестоящего Отца…………………………………15

**Практика 9.** Стяжание 512-ти архетипических Частей Должностно Компетентного Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца по 512-ти истинным пра-ивдиво-реальностям 37 архетипа интеграцией с 256-ью Космическими Частями, развёрнутым по первым 256-ти истинным пра-ивдиво-реальностям………………………………………….17

**Практика 10.** Обновление Планеты Сердца Служащего Изначально Вышестоящего Отца, преображение Совершенного Архетипического Сердца Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца……………………………………………………………………………….18

**Практика 11.** Перенос частного здания в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца на физику Октавы 37 архетип.

Научно-исследовательской деятельность в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы в выявлении технологий, подходов к строительству и организации полиса Изначально Вышестоящего Отца на физике 37 архетипа……………………………………….20

**Практика 12.** Стяжание обновлённого Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца, Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Части Изначально Вышестоящего Отца Служащим-Владыкой Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Нового Рождения Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.22

**Практика 13.** Стяжание Части Интеллект Изначально Вышестоящего Отца, Части ИВДИВО-Тело Света Изначально Вышестоящего Отца и Части Тело Владыки Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца……………………………………………….24

**Практика 14.** Стяжание Архетипической Части Интеллект Изначально Вышестоящего Отца…………………………………………………………………………………………………26

**Практика 15.** Стяжание 2-ой Иерархизации Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и 2-ой Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца*.* Итоговая практика…………………………………………………………………………………………….31

**Практики**

**День 1 Часть 1**

**Время: 01:35:32 - 01:59:58**

**Практика 1.** **Вхождениев явление 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжание Мудрости Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*.* Стяжание явления внутренней организации Отца Человека-Субъекта явлением Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца и явления внутреннего четверичного мира каждого.Стяжание внутреннего космизма в явлении 64-х видов материи, внутренней вселенскости в явлении оперирования 64-мя Частностями Изначально Вышестоящего Отца, внутренней Октавно-Метагалактичности явлением 64-х архетипов огня-материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Образа и Пра-Образа Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца степени Компетенции стандартами 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в 5-ричном взрастании внутренней организации явления Служащего-Владыки Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, возжигаемся Ядрами Синтеза, Осью Синтеза Тела Отца в Нити Синтеза, раскрывая источник Синтеза из Ядер Синтеза каждого из нас.*

*Возжигаем, активируем Ядра Синтеза Компетенций и насыщенности Компетенций каждого. Возжигаемся, активируем Огонь Созидания Изначально Вышестоящего Отца в его разработке курса курсом Служащего и вхождением в следующую степень Созидательности, явлением Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца, Служащего-Владыки Отца Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь 15-го архетипа огня-материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, разворачиваясь в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 40-ой высокой цельной ивдиво-октавности командой пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Приветствуем.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

*Просим ввести нас в явление 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,**разворачивая пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь итоги предыдущего месяца разработки курсом, итогом месяца действия, в том числе в Высшем Аттестационном Совете, в организации Высший Аттестационный Совет. Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь принять данные итоги индивидуально и командно и ввести нас в следующую степень компетентности, разработанности Служащим-Владыкой Изначально Вышестоящего Отца, в следующую степень компетентности, разработанности курса Служащего явлением степени Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем 64 Инструмента Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца, в том числе форму соответствующего выражения, форму Ипостаси 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, и далее синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь ввести нас в такую взаимокоординацию, плавное перетекание Мудрости Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза с каждым из нас индивидуально. Просим проявить, выявить, открыть в каждом из нас ту Мудрость, которую мы наработали, накопили, насинтезировали. И сопрягаемся всей Мудростью каждого из нас с Мудростью Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, насыщением Мудростью Изначально Вышестоящих Аватара и Аватарессы каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Мудрость Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, перестраиваясь Мудростью каждого, Мудростью Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим завершить несоответствующие какие-то тенденции Мудрости, Мудрости каждого, какие-то эффекты замудрённости, перегруженности и более того, встраиваясь аккуратно, плавно, мудро в Мудрость Учения Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Попробуйте увидеть, такой как, как разговор ваш внутренний Синтезом с Аватарами Синтеза Мудростью Учения Синтеза.*

*И проникаясь всеми видами Частей, Компетенциями, Мудростью Учения Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, и просим преобразить и обучить каждого из нас применённости, применению того внутреннего опыта каждого, корректным выбором тех направлений, действий, перспектив, в том числе Стратегических перспектив каждого из нас и тактических, маленьких шагов, плавностью Мудрости Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза.*

*И возжигаемся, преображаемся, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Стяжаем пять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас внутренним ростом, внутренней организацией, пятеричным ростом Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца, явлением внутреннего мира, четырьмя Мирами – Физического мира, Тонкого Мира, Метагалактического мира, Синтезного мира Изначально Вышестоящего Отца синтез-архетипически, – явлением внутренней вселенскости, внутренней октавно-метагалактичности, внутреннего космизма и Внутреннего Учения каждого из нас во внутреннем мудром следовании ему каждым из нас.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом 4.398.046.511.105-ой высокой цельной ивдиво-октавности, разворачиваемся, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом в его зале командой Ипостасей 30-го Синтеза в форме. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, приветствуя Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 5 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем явление внутренней организации Отца-Человека-Субъекта, явлением Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем явление внутреннего четверичного мира каждого из нас в синтезе всех Физических, Тонких, Метагалактических и Синтезных миров каждому. И просим ввести нас в преображение Внутреннего мира четверичным явлением Мира каждого из нас и в насыщении Внутреннего Мира каждого Внутренним Миром Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуться Внутренним Миром Изначально Вышестоящего Отца во внутренней организации Внутреннего Мира каждого из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем внутренний космизм Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца в явлении 64-х видов материи.*

*Стяжаем внутреннюю вселенскость Служащего-Владыки в явлении оперирования 64-мя Частностями Изначально Вышестоящего Отца, в мудром связывании, синтезировании данных Частностей каждым из нас и оперировании ими.*

*И возжигаемся, преображаемся этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем внутреннюю октавно-метагалактичность каждого из нас явлением 64-х архетипов огня-материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаемся, преображаемся этим, и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Внутреннее Учение Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас на мудрое следование данному Учению Служащего-Владыки каждым.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, и далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, возжигаясь внутренней организацией 5-ричного роста каждого из нас Служащего-Владыкой Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в обновлённое явление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца всей 5-ричной организацией каждого из нас, обновлением Распоряжения 8, и просим обновить Синтез каждого из нас в Ядрах Синтеза каждого, в Ядрах Синтеза Компетенций, в любых выражениях Ядер Синтеза каждого из нас.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца и Праобраз Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца степени Компетенции Стандартом 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в 5-ричном взрастании каждого из нас внутренней организации в явлении Служащего-Владыки Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в физическое тело в данный зал.*

*Вспыхиваем Образом Служащего-Владыки Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия и Праобразом Служащего-Владыки Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, возжигаемся внутренней организацией 5-ричного роста каждым из нас, в мудрой реализации, развитии каждым.*

*И эманируем, реплицируем, разворачиваем всё стяженное, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО Москва, Россия, в ИВДИВО подразделений участников данной практики, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**День 1 Часть 1**

**Время: 03:07:52 - 03:25:17**

**Практика 2.** **Преображение Духа Служащего Изначально Вышестоящего Отца и Духа каждого. Стяжание Синтеза Истины и Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящей Аватарессы Свет с просьбой преобразить каждого высвобождением Духа от неперспективных тенденций в перспективном развитии Мудрости каждого Духом и питанием Духа Мудрости каждого*.* Стяжание прямого явления Мудрости Созидания Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия*.* Стяжание 16-рицы ИВДИВО-разработки от Качеств до Компетенций в Мудрости Созидания Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Разворачиваемся в зале ИВДИВО 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 40-ой высокой цельной ивдиво-октавности Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия командой Ипостасей 30-го Синтеза в форме.*

*Стяжаем Синтез Синтеза и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас на работу и преображение Духа Служащего Изначально Вышестоящего Отца и Духа каждого из нас ростом Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Даже тот девиз Служащего «вдохновляйся сам», вдохновение – это действие Духа. Чтобы вдохновлялись, тут как раз нужна наша открытость, дееспособность Духа к Огню, к Синтезу, к дальнейшим действиям с Отцом, с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. Просим преобразить нас на данную работу с Изначально Вышестоящей Аватарессой Свет.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Свет Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Стяжаем Синтез Истины и Синтез Мудрости Изначально Вышестоящей Аватарессы Свет и просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Свет преобразить каждого из нас высвобождением Духа от неперспективных тенденций, записей, привычек, устремлений, определённой императивности, операционности Духа каждого из нас в синтезе всех выражений, в перспективном развитии Мудрости каждого Духом и питанием Духа Мудрости каждого из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Свет каждого из нас сейчас принять на такую мини-консультацию. И каждый переходит к Изначально Вышестоящей Аватарессе Свет, так в таком индивидуальном общении. Определённый кабинет разворачивается, Аватаресса Свет может с каждым одновременно общаться.*

*И просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Свет показать каждому из нас какие-то тенденции, которые тормозят или не дают развиваться нашей Мудрости, Мудрости каждого в определённых каких-то вопросах, направлениях, в том, в чём Изначально Вышестоящая Аватаресса видит необходимость роста, взрастания Мудрости каждого из нас Служащим-Владыкой в перспективе, в том числе в явлении Созидания Изначально Вышестоящего Отца Служащим по завершении курса.*

*Просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Свет завершить, если это возможно и это видится мудрым, перспективным, какие-то определённые тенденции, ограничения, любые Вето Света в каждом из нас, как такие ограничения свободы реализации, свободы выбора и, в целом, возможности выбора, решения, действия, в том состоянии Мудрости, которая есть в каждом.*

*Рекомендации даны, впитываем их, фиксируем, различаем. Стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессы Свет Синтез дневных и ночных обучений по данному вопросу или вопросам каждого, и в целом, в развитии Мудрости Созидательности и высвобождения тенденций, специфик Духа этому не соответствующих.*

*Благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Свет, возвращаемся в зал ИВДИВО Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия всей командой в форме.*

*Вот у вас у многих есть в костюме, может быть в кармашке, какой-то, у кого-то в кармане брюк, это видимо мужчин касается, и у дам, в кармашке блузки или жакета, такая, как мы видим это рецептом, когда мы к врачу обращаемся. Здесь это такой список рекомендаций, который текстово Изначально Вышестоящая Аватаресса Свет каждому направила.*

*И благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Свет. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом 4.398.046.511.105-ой высокой цельной ивдиво-октавности Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Разворачиваемся пред Изначально Вышестоящим Отцом всей командой в форме.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и также просим Изначально Вышестоящего Отца, по итогам рекомендаций Изначально Вышестоящей Аватарессы Свет, завершить определённые тенденции, привычки, императивы, имперационность, убеждённость, приоритетность и более того, Духа каждого из нас, вхождением в более глубокую Мудрость Созидания Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Мудрость Созидания, прямое явление Мудрости Созидания Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И проникаемся Мудростью Созидания Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот здесь такой вопрос, что Служащий созидает, в том числе строит, в том числе в первую очередь себя, поэтому здесь акцент не только на Мудрость внешнего Созидания, а на внутреннюю нашу Мудрость Созидательности, как мы взрастаем, как мы развиваемся Служащим, Созидателем.*

*И вспыхиваем Мудростью Созидания Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов и 16-рицу ИВДИВО-разработки от Качеств до Компетенций.*

*И стяжаем 16-рицу ИВДИВО-разработки от Качеств до Компетенций в Мудрости Созидания Изначально Вышестоящего Отца: Качество Мудрого Созидания, Свойства Мудрого Созидания, Специфики Мудрого Созидания, Особенности, Выражения, Возможности, Умения, Навыки, Вариации, Компакты, Масштабы, Организации, Инварианты, Способности, Устремления и Компетенции Мудрого Созидания Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Свет. Возвращаемся в физическую реализацию, в физическое тело в данный зал.*

*Вспыхиваем Мудростью Созидания Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца. И эманируем, реплицируем, разворачиваем всё стяженное, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО Москва, Россия, в ИВДИВО подразделений участников данной практики, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**День 1 Часть 2**

**Время: 44:26 – 1:02:46**

**Практика 3. Стяжание 64-х Частностей Изначально Вышестоящего Отца в концентрации Света Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Возжигаемся 30 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Разворачиваемся в зале ИВДИВО 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 40-ой высокой цельной ивдиво-октавности Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия командой Ипостасей 30 Синтеза в форме.*

*Стяжаем Синтез Синтеза и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь явлением 15 архетипического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 104 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, встраиваясь в 15 архетипическое явление Синтеза каждым из нас. И в активации соответствующего количества Субъядерностей, Огнеобразов в их концентрации, стягивание такое фокусировки на перспективное развитие, стяжание Частностей Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Света и Мудрости Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Кстати, можете посмотреть, как вокруг вас вот прямо сгущаются словно бы в воде, сгущаются Огнеобразы, разного вида Субъядерность именно ракурсом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. В целом, переход из архетипа в архетип, переходом как раз повышает то качество Частностей повышением количества Огнеобразов и Субъядерности каждого выражения.*

*Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь сейчас показать этот процесс более детально, как концентрация или сгущение Огнеобразов вокруг нас. Можем это увидеть внутри нас. Так же как физически это есть в воздухе вокруг физического тела, определённый набор, мы говорим, веществ. На самом деле все вещества они как раз и состоят из разных частичек, атомов, молекул. Но первично мы это больше вещественно, физично, веществами. Но химики бы сказали, что вещество – это определённый набор каких-то элементов, частичек, атомов в определённой связи между собой.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, просим преобразить нас на явление 64-х Частностей Изначально Вышестоящего Отца в концентрации Света Изначально Вышестоящего Отца в явлении 64-х Частностей* **–** *Светлой Мысли, Светлого Чувства, Светлого Смысла, Светлой Красоты, Светлой Мудрости, Светлой Любви и так далее, и так далее в 64-х выражениях Света Частностями каждого из нас в повышении гравитационности связок Частностей между собой и повышении качества Частностей компетентностью и в перспективе повышения компетентности каждого качеством Частностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, и просим преобразить нас на явление гравитации Света в Частностях каждого из нас повышением количества и качества связок операционных, имперационных связок в Частностях каждого из нас. В явлении 4 триллионов связок Света в Частностях, связок Огнеобразов, Субъядерностей разного вида в Частностях каждого из нас.*

*И просим преобразить нас на выход из любых эффектов несвязываемости, отделённости, отчуждённости на такое скоростное, качественное, компетентное оперирование Частностями каждого из нас. Кто смотрит внутри, сейчас может быть такой эффект быстрых каких-то процессов.*

*И возжигаясь, преображаясь этим. Вы можете почувствовать в головном мозге в том числе. То есть, когда мы говорим «связи» между каким-то вариантом, включается головной мозг, который простраивает эти связи в том числе, простраивая, взращивая поделённые какие-то, так скажем, отрезки, где не было соприкосновения, не было связи, не хватало Субъядерности, насыщенности Субъядерности, чтобы эти связи проявились.  
Вот как биологически вот, определённые питательные вещества дают возможность роста. Также сейчас 4 триллиона разных пакетов Субъядерностей дают возможность Частности взрастать и соприкасаться, связываться друг с другом в новые какие-то варианты.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 105-ая высокая цельная ивдиво-октавность командой Ипостасей 30 Синтеза в форме.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Свет Изначально Вышестоящего Отца 64-х Частностей каждого из нас от Свето-синтеза до Свето-движения Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим снять любые ограничения Света в развитии и оперировании Частностями каждого из нас, насыщая, концентрируя Свет Изначально Вышестоящего Отца, 64 Частности Изначально Вышестоящего Отца в каждом, повышая оперированность и имперационность Частностями. И просим преобразить нас на явление гравитации Частностей Светом Изначально Вышестоящего Отца и возможности чёткой концентрации, связывания, собранности Частностями, свободой владения и оперирования ими и на перспективу 64-мя Частностями, в базовом варианте 30-ью Частностями Изначально Вышестоящего Отца от Движения до Света Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца вывести все несоответствующие явления Света из Частностей каждого из нас, встраиваясь, преображаясь Светом Изначально Вышестоящего Отца, внутренней ориентировкой Света каждого Светом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.  
И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Мы возвращаемся в физическую реализацию, в физическое тело, в данный зал. Вспыхиваем явлением Света 64-х Частностей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И эманируем, реплицируем, разворачиваем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, 8 с половиной миллиардам Человек Планеты Земля, в ИВДИВО Москва, Россия, в ИВДИВО подразделений участников данной практики, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**День 1 Часть 2**

**Время: 1:15:36 – 1:25:54**

**Практика 4. Стяжание Части и Прачасти Интическое тело, архетипической Части и Прачасти Интическое тело в явлении Огня Интики и Интической материи Изначально Вышестоящего Отца**

*Возжигаемся всем Cинтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 040-ой высокой цельной ивдиво-октавности. Разворачиваемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь командой Ипостасей 30 Синтеза в форме. Стяжаем Синтез Синтеза и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим преобразить каждого из нас на явление Части Интическое тело, Части и Прачасти, архетипической Части и Прачасти каждого из нас Интическое тело в явлении Огня Интики и Интической материи Изначально Вышестоящего Отца, в повышении ёмкости Света каждым из нас и операбельности, оперировании Светом в каждом и в перспективной развёртке Интического выражения по 64-м архетипам огня-материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и 64-м видам материи каждого архетипа ИВДИВО.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 105-ой высокой цельной ивдиво-октавности. Разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом командой Ипостасей 30 Синтеза в форме. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать каждому из нас Часть Интическое тело и Прачасть Интическое тело Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим преобразить внутренний космизм каждого из нас и в целом внутреннюю организацию Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца явлением Интической Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца и в координации развёртки материи Интики в каждом из нас явлением Части Интическое тело Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим преобразить нас на повышение ёмкости Света во внутренней организации, во внутреннем космизме каждого из нас. Посмотрим такой эффект сейчас, как расширение внутреннее, такое может быть чуть даже как распирание. Если такое есть, то это такой эффект ёмкости Света. Может быть по-другому. Это из вариантов телесное, проживается, чувствознается.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в физическое тело, в данный зал. Вспыхиваем Частями Интическое тело и Прачастью Интическое тело архетипически, двумя видами Частей Отца-Человека-Субъекта ракурсом Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца.*

*И эманируем, реплицируем, разворачиваем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящего Дом Изначально Вышестоящего Отца, 8,5 миллиардам Человек Планеты Земля, в ИВДИВО Москва, Россия, в ИВДИВО подразделений участников данной практики, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**День 1 Часть 2**

**Время: 1:58:37 – 2:09:39**

**Практика 5. Стяжание 20-рицы цельных Частей Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца.****Стяжание второй Октавной Иерархизацию и второй ИВДИВО-Октавной Иерархизации**

*Возжигаемся всем Cинтезом первого дня 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Истинной Октавы 36 архетипа огня-материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Просим преобразить команду на новое явление цельных Частей в Истинной Октаве Изначально Вышестоящего Отца с адаптацией, с учётом подготовки участников команды, группы Ипостасей 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёрткой Истинной Октавы или ракурсом Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Истинной Октавы, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 752-ую высокую цельную пра-ивдиво-реальность. Разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь командой в форме с учётом подготовки и адаптации каждого из нас в явлении Истинной Октавы Изначально Вышестоящего Отца ракурсом одного из видов Метагалактик или в любом другом варианте, как это видят возможно по подготовке Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Стяжаем Синтез Синтеза и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить нас на явление 20-рицы цельных Частей Должностно Компетентного Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и участника, Ипостаси 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении 19 септиллионов и далее 816-ти цельных Частей 36 архетипа огня-материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в перспективе освоения внутренней организации каждого из нас 36 архетипа и вхождения в индивидуальную и командную работу и разработку с Изначально Вышестоящим Отцом 36 архетипа Истинной Октавы в развёртке данной наработанной возможности личного общения с Изначально Вышестоящим Отцом для всего Человечества на Планете Земля.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Октавы 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 817-ой высокой цельной пра-ивдиво-реальности Истинной Октавы. Разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом командой Ипостасей 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 20-рицу цельных Частей Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца и в целом Субъектом, Отцом-Человеком-Субъектом в синтезе максимально-высокого субъектного выражения каждого из нас Должностно Компетентным Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Учителем Синтеза, Ипостасью Синтеза, Служащим Синтеза, Посвящённым Синтеза, в любом варианте реализации каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816 цельных Частей Истинной Октавы Изначально Вышестоящего Отца по количеству видов организации материи четвертой Октавы или другого выражения архетипического каждого из нас. И возжигаясь, преображаясь, стяжаем 19 септиллионов Ядер соответствующих цельных Частей и соответствующее количество Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас другой плотностью жизни, внутренней концентрацией жизни Частей каждого из нас в развёртке 8-рицей Жизни от Человека до Отца данной частной организации Истинной Октавы или Истинной Метагалактики, Октавы ракурсом Метагалактики либо другого архетипического выражения каждого из нас. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы наделить каждого из нас второй ИВДИВО-Иерархизацией Изначально Вышестоящего Отца и второй Октавной и ИВДИВО-Октавной Иерархизацией Изначально Вышестоящего Отца в явлении соответствующих 19 септиллионов Диалектик Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас на Диалектичность Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Мудрости каждого из нас и Мудрость Изначально Вышестоящего Отца 19-ю септиллионами Диалектик Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы или иного другого архетипа ракурсом Истинной Октавы в развёртке, обновлении цельных Частей каждого из нас и новых Компетенций в преображении Истины Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, явлением Ядер Компетенций, Ядер насыщенности Компетенций, Иерархизаций и Диалектик Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в физическое тело, в данный зал. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжая Синтез дневного и ночного обучения индивидуально и командно итогом первого дня и в подготовке ко второму дню 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И разворачиваясь физически в физическом теле в данном зале, вспыхиваем 19 септиллионами цельных Частей Истинной Октавы или по подготовке каждого. Возжигаемся новыми Компетенциями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в углублении, развитии, раскрытии Истины Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, новыми Ядрами Компетенций.*

*И эманируем, реплицируем, разворачиваем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, 8 с половиной миллиардам Человек Планеты Земля, в ИВДИВО Москва, Россия, в ИВДИВО подразделений участников данной практики, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**День 2 Часть 3**

**Время: 0:46:38 – 1:07:10**

**Практика 6. Стяжание Я-Настоящего Служащего Изначально Вышестоящего Отца в развёртке третьего вида Жизни, третьей реализации Субъекта**

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 40-й высокой цельной ивдиво-октавности. Разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящей Аватарессы Фаинь.*

*И стяжаем итоги ночного обучения индивидуально и командно Ипостасями 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в подразделении ИВДИВО Москва, Россия. И просим развернуть Синтез итогов ночной подготовки, обучения в физическом теле каждого из нас, в концентрации на головной мозг физического тела, в развёртке в Кубе Синтеза Части Куб Синтеза каждого из нас для дальнейшей доработки, разработки, ведения данного Синтеза итогов ночной подготовки в течение месяца и далее при необходимости.*

*И возжигаясь, преображаясь этим. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возжигаясь Ядрами Синтеза каждого из нас, Ядрами Синтеза Компетенций, Ядрами Синтеза насыщенности Компетенций каждого, раскрывая Источник Синтеза из Ядер Синтеза, распуская, разворачивая, раскрывая, возжигаясь Ядром Должностной Компетенции, всеми Ядрами каждого из нас, Ядрами Синтеза Частей во всех выражениях, распуская, раскрывая этот процесс такой внутренней открытости, запуская его в той концентрации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом, выявляя и проявляя этот разработанный Синтез, который есть в каждом из нас, проявляясь Синтезом, той плотностью Синтезом, концентрации, насыщенности Синтезом пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И возжигаясь явлением экстернализации Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, просим ввести нас в экстернализирующее явление и проявление Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в раскрытии, наработке дееспособности, содержательности каждого и ростом Мудрости, взрастания, созревания Мудрости в каждом из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, выстраиваем ту индивидуальную линию Синтеза в ведении каждого из нас Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь во взрастании в Мудрости индивидуальности, личности индивидуальности, огненности, синтезности каждого из нас, ведущего к развитию Я-Настоящего Изначально Вышестоящего Отца. Так внутренне вытягиваясь Синтезом и втягиваясь в то поле Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, в ту среду Синтеза, которую Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Кут Хуми и Фаинь разворачивают вокруг нас в зале, и встраиваясь полем Синтеза каждого из нас, в развёртке Синтеза из Ядер Синтеза всех выражений в поле Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, и организуясь, выстраиваясь в той внутренней, внутреннем общении, подготовке, взаимодействии, внутреннем ведении каждого из нас Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, взрастая, созревая и определяясь в той устойчивости Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, которая есть на сегодня в перспективе дальнейшего развития этого в нас.*

*И входим вот в эту определённость, устойчивость, Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Попробуйте отпустить внешнюю опору, полностью так по-хорошему отдаться этому процессу и найти новые точки опоры, устойчивости в общей неустойчивости роста каждого, но при этом устояться, определиться в том объёме Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в вас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь этим, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Далее переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Разворачиваемся в зале Изначально Вышестоящего Отца 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 105-ая высокая цельная ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Разворачиваемся в зале Изначально Вышестоящего Отца 15-го архетипа огня-материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас на явление Я-Настоящего Служащего Изначально Вышестоящего Отца в развёртке третьего вида Жизни, третьей реализации Субъекта. И стяжаем явление Я-Настоящего Служащего Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всех записей, перспектив, возможностей каждого ведением, развитием, реализацией Созидания Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим. И в этом Огне мы синтезируемся Я-Настоящего Служащего Изначально Вышестоящего Отца с Я-Настоящего Служащего Отца 15-го архетипа и, втягиваясь всем объёмом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, взрастая Я-Настоящего Служащего каждым с   
Я-Настоящего Служащего Отца.*

*Вот Изначально Вышестоящий Отец заполняет нас, делится, можно сказать, с нами опытом Я-Настоящего Служащего, который есть у Отца. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим. И вспыхивая Я-Настоящего Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в физическое тело в данный зал. Разворачиваемся Синтезом итогов ночной подготовки каждого. И разворачиваемся, вспыхиваем Я-Настоящего Служащего Изначально Вышестоящего Отца в новом выражении определённости Синтеза в каждом из нас.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, восьми с половиной миллиардам Человек Планеты Земля, в ИВДИВО Москва, Россия, в ИВДИВО подразделений участников данной практики, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**День 2 Часть 3**

**Время: 1:27:58 – 1:42:48**

**Практика 7. Стяжание 256 базовых Частей Человека 6-й расы в развёртке Человеческого пути развития на Планете Земля 36-ти архетипически явлением Истинной Октавы Изначально Вышестоящего Отца и Истиной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Истиной Октавы, разворачиваясь в зале ИВДИВО Истинной Октавы 36-го архетипа или по подготовке каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь адаптировать данное стяжание 256-ти базовых Частей в соответствии с возможностями и подготовкой каждого из нас.*

*Разворачиваемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы командой Ипостасей 30-го Синтеза в форме на 19 септиллионов 342 секстиллиона, 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 66 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 752-ой высокой цельной пра-ивдиво-реальности Истинной Октавы, становясь в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь командой в форме. Приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь Истинной Октавы.*

*Стяжаем Синтез Синтеза и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас на явление 256-ти базовых Частей по 256-ти высоких цельных пра-ивдиво-реальностей Истинной Октавы с первой по 256-ю высокую цельную пра-ивдиво-реальность Истинной Октавы.*

*Просим преобразить нас на развёртку явления 256-ти базовых Частей каждым Человеком Планеты Земля явлением Истиной Октавы Изначально Вышестоящего Отца или Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца в развёртке Человеческого пути развития для восьми с половиной миллиардов Человек и более того на перспективу новых воплощений Человеческим путём развития 36-ти архетипически.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Октавы. Разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Октавы 19 септиллионов 342 секстиллиона, 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 66 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 817-ой высокой цельной пра-ивдиво-реальности Истинной Октавы. Разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом командой Ипостасей 30-го Синтеза в форме. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать 256 базовых Частей Человека 6-й расы в развёртке Человеческого пути развития на Планете Земля 36-ти архетипически явлением Истинной Октавы Изначально Вышестоящего Отца и Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем 256 базовых Частей Человека 6-й расы по 256-ти высоких цельных пра-ивдиво-реальностей Истинной Октавы. И стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить Изначально Вышестоящего Отца на развитие Человека-Субъекта, Отца-Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца на Планете Земля, Человека-Субъекта, большой акцент на Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца явлением 256-ти базовых Частей.*

*И возжигаемся, преображаемся этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Синтезом Вышестоящего Отца, возжигаясь Я-Настоящего Служащего Изначально Вышестоящего Отца, разворачивая прямое явление Изначально Вышестоящего Отца собою в развёртке Человеческого пути развития на Планете Земля.*

*И возжигаясь Я-Настоящего Служащего Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Созидательностью Служащего, мудрой Созидательностью Служащего Изначально Вышестоящего Отца, реплицируя, разворачивая явлением 256-ти базовых Частей Человека Созидательность Служащего Изначально Вышестоящего Отца для каждого Человека на Планете Земля, взращивая человеческую Созидательность и реплицируя Мудрость, Созидание Изначально Вышестоящего Отца каждому, Созидание и Созидательность.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в физическое тело в данный зал.*

*Вспыхиваем явлением 256-ти базовых Частей Человека явлением Истинной Октавы Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца в вершинном выражении 256-ти видов организации материи с первой по 256-й 36-го архетипа Истинной Октавы в прямой координации выражения Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы 256-ю Частями в каждом Человеке на Планете Земля.*

*И эманируем, реплицируем, разворачиваем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, восьми с половиной Человек Планеты Земля, в ИВДИВО Москва, Россия, в ИВДИВО подразделений участников данной практики, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**День 2 Часть 3**

**Время: 2:17:49 – 2:34:59**

**Практика 8. Стяжание 256-ти Космических Частей, 256-ти Архетипических Метагалактик, явления Большого Космоса Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Возжигаемся 256-ью базовыми Частями Человека 36-архетипической организации в каждом из нас явлением Истинной Октавы и Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. Мы возжигаемся цельными Частями, 19 септиллионами и далее 816-ью цельных Частей по соответствующему явлению 19 септиллионов и далее 816-ти высоких цельных пра-ивдиво-реальностей Истинной Октавы, фиксируя собою Истинную Октаву Изначально Вышестоящего Отца в концентрации 19 септиллионов фрагментов Огня Истинной Октавы Изначально Вышестоящего Отца явлением цельных Частей Человека-Субъекта, Отца-Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Истинной Октавы или по подготовке каждого из нас. Разворачиваемся в зале ИВДИВО, зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 66 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 752-ой высокой цельной пра-ивдиво-реальности Истинной Октавы командой Ипостасей 30 Синтеза в форме.*

*Стяжаем Синтез Синтеза и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас на явление 256-ти Октавно-Метагалактических-Космических Частей в развёртке 256-ти Архетипических Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца фиксацией каждой Частью и цельным явлением Огня Большого Космоса 256-ти Архетипических Метагалактик собою.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Октавы или по подготовке каждого из нас. Разворачиваемся в зале пред Отцом 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 66 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 817-ой высокой цельной пра-ивдиво-реальности Истинной Октавы, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Октавы командой Ипостасей 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Октавы, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть фиксацию 256-ти Архетипических Метагалактик явлением четырёх Октав от Октавы Фа до Истинной Октавы с включением 32-х Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть фиксацию 256-ти Архетипических Метагалактик и прямое явление Огня Большого Космоса 256-ти Архетипических Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим расширить Большой Космос с 32-х Архетипических Метагалактик на 256 Архетипических Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца для каждого Человека на Планете Земля и, преображаясь, входим в это новое явление Большого Космоса явлением 256-ти Архетипических Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить каждого из нас на явление Большого Космоса 256-тью Архетипическими Метагалактиками Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Ядро Большого Космоса явлением 256-ти Архетипических Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать каждым из нас 256 Октавно-Метагалактических-Космических Частей прямой фиксацией 256-ти Архетипических Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца в развёртке данных Частей всей мощью и потенциалом 256-ти архетипов в каждом из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть явление 256-ти Космических Частей, а также Октавно-Метагалактических-Космических Частей каждого Человека на Планете Земля перспективой взрастания Человека и Человечества Планеты Земля явлением базовых, цельных и Космических Частей Изначально Вышестоящего Отца, перспективой вхождения, реализации собою каждым Человеком 6-ой расы и вхождения в 7-ую расу на перспективу данного явления.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть фиксацию 256-ти Космических Частей, Октавно-Метагалактических-Космических Частей по первым 256-ти истинным пра-ивдиво-реальностям 37 архетипа, по первым 256-ти истинным пра-ивдиво-реальностям Октавы.*

*И возжигаемся, преображаемся этим, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь Истинной Октавы, Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы.*

*Мы возвращаемся в физическую реализацию, в физическое тело, в данный зал.  
Вспыхиваем явлением 256-ти Космических Частей, прямой фиксацией 256-ти Архетипических Метагалактик, явлением Большого Космоса Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И эманируем, реплицируем, разворачиваем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, восьми с половиной миллиардам Человек Планеты Земля, в ИВДИВО Москва, Россия, в ИВДИВО подразделений участников данной практики, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**День 2 Часть 3**

**Время:** **2:50:08 – 3:02:16**

**Практика 9. Стяжание 512-ти архетипических Частей Должностно Компетентного Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца по 512-ти истинным пра-ивдиво-реальностям 37 архетипа интеграцией с 256-ью Космическими Частями, развёрнутым по первым 256-ти истинным пра-ивдиво-реальностям**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Возжигаемся 256-ью базовыми Частями, 19 септиллионами цельных Частей, 256-ью Космических Частей. Вы можете почувствовать, как внутри вообще такая очень серьёзная концентрация и мощная новой организации Частей, разворачивается и активируется.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Истинной Октавы. Разворачиваемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 66 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 752-ой высокой цельной пра-ивдиво-реальности Истинной Октавы или по подготовке каждого из нас.*

*Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящей Аватарессы Фаинь. И просим преобразить нас 4-м шагом явления новой организации Частей на стяжание 512-ти архетипических Частей Должностно Компетентного Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца или в усилении, развитии Частей по подготовке тех, кто ещё не вошел в Учебную Практику или Должностную Компетенцию.*

*И возжигаясь, преображаясь этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Октавы 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 66 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 817-ой высокой цельной пра-ивдиво-реальности Истинной Октавы. Разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Октавы командой Ипостасей 30 Синтеза в форме.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать каждому из нас явление 512-ти архетипических Частей Должностно Компетентного Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца по 512-ти истинным пра-ивдиво-реальностям 37 архетипа интеграцией с 256-ью Космическими Частями, развёрнутым по первым 256-ти истинным пра-ивдиво-реальностям.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем явление 512-ти архетипических Частей. А также просим интегрировать 19 септиллионов цельных Частей 36-го архетипа в цельное явление 512-ти архетипических Частей Должностно Компетентного Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаемся, преображаемся этим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении новой 4-ричной организации Частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в явлении новой организации Частей в каждом Человеке на Планете Земля в развитии Человеческого пути развития этим.*

*И вспыхиваем явлением 256-ти базовых Частей, 19 септиллионов цельных Частей, 256-ти Октавно-Метагалактических-Космических Частей и 512-ти архетипических Частей Должностно Компетентного Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаемся, преображаемся этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Октавы. И стяжаем преображение Жизни каждого из нас 4-ричным явлением Частей, в развёртке 4-х Жизней, 4-х видов Частей и в цельном явлении 4-ричной организации Частей в каждом из нас.*

*И стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.  
Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, физическое тело в данный зал. Вспыхиваем явлением новой организации Частей в 4-ричном усилении Жизни Частей каждого из нас во всех новых аспектах, выражениях и перспективах данного явления.*

*И эманируем, реплицируем, разворачиваем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, 8 с половиной миллиардам Человек Планеты Земля, в ИВДИВО Москва, Россия, в ИВДИВО подразделений участников данной практики, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**День 2 Часть 4**

**Время: 37:05 – 52:03**

**Практика 10. Обновление Планеты Сердца Служащего Изначально Вышестоящего Отца, преображение Совершенного Архетипического Сердца Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца**

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Мы возжигаемся Синтезом 4-х видов Частей каждого из нас, обновлённой 4-ричной организацией Частей. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия 15 архетипа огня-материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Разворачиваемся в зале ИВДИВО Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 40-ой высокой цельной ивдиво-октавности командой Ипостасей 30 Синтеза в форме.*

*Стяжаем Синтез Синтеза и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить нас на обновление Планеты Сердца Служащего Изначально Вышестоящего Отца и в целом преображение Совершенного Архетипического Сердца Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца в разработке владыческого оперирования, действия, дееспособности всеми видами Сердец в Столпе Совершенного Архетипического Сердца Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом командой Ипостасей 30 Синтеза в форме 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 105-ой высокой цельной ивдиво-октавности. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся Столпом Архетипического Совершенного Сердца Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь, сливаясь Сердцем с Сердцем Изначально Вышестоящего Отца в любом количественном выражении развитости Сердец каждого из нас по подготовке, вытягиваясь, устремляясь к наиболее вершинному варианту явления Столпа Совершенного Сердца Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем обновление Архетипического Совершенного Сердца Изначально Вышестоящего Отца Служащим-Владыкой Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца вывести из Сердца, из Сердец каждого из нас любые эффекты, не соответствующие насыщенности, встраиваясь в следующую глубину сопряжённости, слиянности, Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом и лёгкости оперирования владения Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Служащим-Владыкой Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь Сердцем с Сердцем Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем развёртку 8-ми базовых явлений, свойств от Огня до Поля в Сердечный Столп, Столп Сердца Архетипического Совершенного Сердца Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца, насыщенности Огнём, Духом, Светом, Энергией, Субъядерностью, Формой, Содержанием и Полем Изначально Вышестоящего Отца, расширяя и углубляя пропускную способность и концентрацию данных явлений всем Сердцем, всем Столпом Совершенного Архетипического Сердца Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем явление Синтеза, Воли, Мудрости, Любви, Творения, Созидания, Репликации и Жизни Изначально Вышестоящего Отца, насыщенности 8-ричного Столпа Совершенного Сердца, субъектной разработанности количества и качества данных 8-риц явлением Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить и стяжаем преображение Сердца Октавно-Метагалактической Планеты Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем явление 1 триллиона 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776-ти лучей Света в Планету Сердца, в Сердце Планеты, Октавно-Метагалактической Планеты Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть и зафиксировать капли Мудрости Изначально Вышестоящего Отца на каждом луче Света Планеты Сердца Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Сфер-оболочек Планеты Сердца и, вспыхивая, возжигаем в Сердце Планеты Мы-Есмь Служением Изначально Вышестоящему Отцу, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза и Служением Человечеству Планеты Земля Мудростью, Созиданием Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, и становясь на Зерцало в Сердце Планеты, стяжаем обновление Зерцала Сердца Планеты в разработке количества слоёв Зерцатической организации Сердца Света, Сердца Мудрости, Сердца Октавно-Метагалактической Планеты Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать 512 Печатей Частей, 64 Печати Компетенций и 16 Печатей Человека-Субъекта, Отца-Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца на Зерцале Сердца Планеты.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть и стяжаем Печать Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца на Зерцале Планеты Сердца. И впитываем всю концентрацию Света и Мудрости Изначально Вышестоящего Отца во владыческой реализации Служащего Созиданием Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, вспыхиваем обновлённым Столпом Совершенного Архетипического Сердца Изначально Вышестоящего Отца, явлением Планеты Сердца Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся, преображаемся этим, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в физическое тело, в данный зал. Вспыхиваем Совершенным Архетипическим Сердцем Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца, явлением Планеты Сердца, Сердца Света, Сердца Мудрости Служащего-Владыки, вспыхивая всей Мудростью Сердца каждого из нас.*

*И эманируем, реплицируем, разворачиваем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, 8,5 миллиардам Человек Планеты Земля, в ИВДИВО Москва, Россия, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас, в ИВДИВО подразделений участников данной практики и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**День 2 Часть 2**

**Время: 1:06:53 – 1:24:44**

**Практика 11. Перенос частного здания в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца на физику Октавы 37 архетип. Научно-исследовательской деятельность в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы в выявлении технологий, подходов к строительству и организации полиса Изначально Вышестоящего Отца на физике 37 архетипа**

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь 36 архетипа Истинной Октавы или по подготовке, как видит возможным Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми для данной команды, для данной группы участников.*

*Разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 66 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 752-ой высокой цельно пра-ивдиво-реальности Истинной Октавы.*

*Разворачиваемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь командой в форме.*

*Стяжаем Синтез Синтеза и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить нас на перенос здания, частного здания каждого из нас из предыдущего варианта фиксации в Экополисе, ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца на развёртку данного здания в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца на физике Октавы.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, также стяжаем Синтез, Огонь, Ивдивость и Условия на явление научно-исследовательской деятельности в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы в выявлении, распознании, сканировании определённых технологий, алгоритмов, методов, подходов к строительству и организации городов, города, полиса Изначально Вышестоящего Отца на физике 37 архетипа.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Октавы. Разворачиваемся в зале пред Отцом 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 66 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 817-ой высокой цельно пра-ивдиво-реальности Истинной Октавы.*

*Разворачиваемся в зале пред Отцом командой в форме. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем специальный Огонь Изначально Вышестоящего Отца для переноса, трансляции здания, частного здания из ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца предыдущего выражения, Вершинного выражения предыдущего варианта в ИВДИВО-полис на физике Октавы, на 1-ой истинной пра-ивдиво-реальности Октавы.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы переходим...Вот сейчас каждый переходит, просит Изначально Вышестоящего Отца направить и зафиксировать каждого из нас в тот архетип, где зафиксировано и стоит, действует в данный момент здание в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца одного из архетипов, скажем, нижестоящих. Разворачиваемся на мансардном этаже, 33 этаже в кабинете частного здания в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаемся специальным Огнём, фиксируя и давая задание разворачивать этот Огонь в Кубе Синтеза здания, и давая задание Кубу Синтеза здания, перенеся весть от Изначально Вышестоящего Отца, в том числе о возможности перехода, перевода и трансляции данного здания в специально указанное место, сектор в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца Октавы. И разворачивая, разгораясь Огнём, данным Отцом, утверждаем мерностный, пространственный переход. И вместе со зданием переходим в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца 37 архетипа на 1-ую истинную пра-ивдиво-реальность Октавы в то место, которое определено Изначально Вышестоящим Отцом для фиксации зданий Должностно Компетентных Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И фиксируем здание. Просим Изначально Вышестоящего Отца поддержать нас в этом. И фиксируем здание в определённом месте. Здание зафиксировано. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Октавы. Возжигаемся Сферой ИВДИВО каждого. И фиксируем, сопрягаемся одной из оболочек Сфер ИВДИВО каждого со Сферой ИВДИВО-полиса. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим... либо активируем эту Сферу-оболочку, или просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть, стяжаем явление специальной Сферы-оболочки с Сферу ИВДИВО каждого для сопряжения с ИВДИВО-полисом 37 архетипа, ИВДИВО-полисом Изначально Вышестоящего Отца. И можно сказать обозначаем своё присутствие Должностно Компетентным Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в городе, в ИВДИВО-полисе 37 архетипа.*

*И возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим, фиксируя здание, Сферу-оболочку вокруг здания и одной из Сфер ИВДИВО каждого в сопряжении со Сферой вокруг города. Это как Сфера подразделения ИВДИВО, мы с вами знаем. И мы туда эманируем по итогу практик. Это как Сфера ИВДИВО-полиса, Сфера города, в котором мы с вами зафиксировали и развернули здание.*

*И сейчас мы подходим с вами к окну. В кабинете есть окно с видом на город.*

*Большое достаточно окно. Подходим к окну и смотрим на город. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть голографически или вот прям на стекле здания, то есть оно может так проявляться в определённых таких моментах, какую-то схему, метод, подход, вот всё, что Изначально Вышестоящий Отец может сейчас показать каждому знакомством с городом, знакомством с ИВДИВО-полисом.*

*То есть с одной стороны, смотрим общий вид на город, а с другой стороны, смотрим какой-то интересный для нас аспект, фрагмент, что-то, какой-то вариант, который Отец по нашей просьбе разворачивает у нас в кабинете голографически, на стекле здания. Может нам приблизить, удалить, посмотреть, то есть здесь технологически это всё работает, запросить что-то ещё по вашей теме. Сканируем какие-то направления полезные, потому что Отец нам показывает, рассказывает по городу.*

*Завершаем.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать какие-то итоги нашего действия, запоминая, фиксируя образы, схемы, подходы, методы в любых вариантах. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Мы возвращаемся в физическую реализацию, в физическое тело, в данный зал, разворачивая тот образ, схемы, алгоритм, метод, подход, вот в любых вариантах реализации синтезфизически собою.*

*И в Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Октавы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть то лучшее, то, что нам зафиксировали, то, чем мы заинтересовались и внутренне включились Созидательностью Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО-полисе на физике, в подразделениях участников данной практики. Москва, Екатеринбург, Тверь, Королёв.*

*Посмотрите, ... вы видите какое-то конкретное, что должно быть где-то зафиксировано, место вы знаете в городе. Попросите развернуть, зафиксировать, реплицировать данное явление для дальнейшей организации, преображения городов подразделений участников данной практики прямой фиксацией ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца 36 архетипа и физического города-полиса нашего с вами физического проживания для дальнейшей поддержки данной тематики и направления Огнём Созидания и Мудростью Созидания Служащего-Владыки каждого.*

*Ещё раз эманируем в Сферы подразделений участников данной практики, в ИВДИВО Москва, Россия и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**День 2 Часть 4**

**Время: 1:32:13 – 1:48:10**

**Практика 12. Стяжание обновлённого Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца, Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Части Изначально Вышестоящего Отца Служащим-Владыкой Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Нового Рождения Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия 15-го архетипа. Разворачиваемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 40-ой высокой цельной ивдиво-октавности.*

*Стяжаем Синтез Синтеза и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить нас на обновлённое явление Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца, Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Части Изначально Вышестоящего Отца Служащим-Владыкой Изначально Вышестоящего Отца и итоговое явление Нового Рождения Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Возжигаемся обновлённым Стандартом Частей в 4-ричной организации, от базовых Частей до архетипических Частей во взаимной интеграции Частей и развитии их в каждом из нас и каждым из нас.*

*И просим* *Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми наделить каждого из нас Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в индивидуальном ведении, развитии в течение месяца и далее Служащим-Владыкой Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в цельном 8-ричном явлении Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми с возможностью роста субъектной реализации каждого из нас от Посвящённого и выше, встраиваясь в новое явление, в новом Слове перспективы Общины Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и входя в явление данного Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми единство, конфедеративность команды ИВДИВО и при этом в индивидуально-личное ведение Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым... каждого.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми наделить каждого из нас Частью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми с учётом их обновления, с учётом определённой специфики реализации особенностей каждого из нас в явлении данной Части в течение месяца и далее по решению Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Здесь происходит такой обмен, можно сказать, когда Часть наша, её Аватар Синтеза Кут Хуми вызывает и разворачивает, так можно сказать, вместо – хотя не совсем так – Часть, какую-то определённую Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И вспыхиваем, сопрягая, и просим помочь, содействия, сопряжения данной Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми с Частями каждого из нас во всех новых выражениях Частей.*

*И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в сопряжённости Части Аватара Синтеза и Частей каждого из нас в усилении их роста, развития и в развёртке определённой специфики, которую Аватар Синтеза Кут Хуми нам поручает на данный месяц и далее. Можете спросить, какая Часть. Номер, название.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Разворачиваемся всей командой в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 105-ой высокой цельной ивдиво-октавности Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.*

*Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Служащим-Владыкой Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца. И впитываем, фиксируя Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца, сопрягая, синтезируя все Ядра всех выражений с Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас ракурсом Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца Частью Изначально Вышестоящего Отца, также встраивая, сопрягая Часть Изначально Вышестоящего Отца с Частями каждого из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца усилить развитие, сопряжение, координацию Частей каждого из нас в новом выражении явлением Части Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим ввести нас в явление Нового Рождения Служащим-Владыкой Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Новое Рождение 15-ти архетипически.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 104 Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся этим. Стяжаем 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 104 Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по количеству видов организации материи высоких цельных ивдиво-октавностей Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия 15 архетипа.*

*И возжигаясь явлением Ядер Огня и Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Огонь взаимоаннигиляции Ядер Огня и Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим синтезировать Ядра Синтеза и Ядра Огня между собою итоговым явлением Ядра Огня-Синтеза и Ядер Огня-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем Новое Рождение Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая Ядрами Огня-Синтеза 15 архетипа, раскрывая из Ядер Огня-Синтеза Синтез Воли Изначально Вышестоящего Отца, Воли Синтез данного архетипа, вводя нас в Новое Рождение Служащим-Владыкой Изначально Вышестоящего Отца.*

*И проникаясь всем телом, в том числе и физическим телом, данной концентрацией Огня и Синтеза 15 архетипа и входя в Новое Рождение Служащим-Владыкой Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь этим, пробуждаемся Служащим-Владыкой 15 архетипически Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возжигаемся Новым Рождением 15 архетипически, разворачивая синтезфизически в физическом теле всю концентрацию Ядер Огня и Ядер Синтеза, итоговое явление Огня и Синтеза 15 архетипа в физическом теле каждого из нас.*

*И эманируем, реплицируем, разворачиваем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, 8 с половиной миллиардам Человек Планеты Земля, разворачивая Субъядерность 15 архетипа. Сама практика Нового Рождения – это фиксация Ядер Огня, Ядер Синтеза, когда архетип, 15 архетип, вся Метагалактика архетипическая на нас фиксируется.*

*И вот этот масштаб сейчас разворачиваем, фиксируем на Планету Земля эманацией, репликацией всей ядерно-субъядерной организацией 15 архетипа Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою,*

*укутывая Планету Земля, прям максимально насыщая спинчиками, частичками, атомами, молекулами 15 архетипического выражения. Это спины, частицы, атомы, молекулы, элементы, точки, точки-искры, искры, капли, шары, объемы, континуумы, версумы, империо, есмь и ядра Пробуждения,*

*разворачивая для Человечества на Планете Земля среду Пробуждения и Пробуждённости 36 архетипической реализации под эгидой Изначально Вышестоящего Отца 36 архетипа.*

*И эманируем в подразделение ИВДИВО Москва, Россия, в ИВДИВО подразделения участников данной практики, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**День 2 Часть 4**

**Время: 1:51:00 – 2:03:10**

**Практика 13. Стяжание Части Интеллект Изначально Вышестоящего Отца, Части ИВДИВО-Тело Света Изначально Вышестоящего Отца и Части Тело Владыки Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Разворачиваемся командой пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 40-ой высокой цельной октавности Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия в форме в активации, таком ярком горении той плотности Огня и Синтеза, такое сияние Синтеза Служащим-Владыкой Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим преобразить нас, стяжаем Огонь, Синтез, Ивдивость и Условия на явление трёх Частей данного Синтеза – Части Интеллект Изначально Вышестоящего Отца, Части ИВДИВО-Тело Света Изначально Вышестоящего Отца и Части Тело Владыки Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, активируем, возжигаем Часть Интическое тело, стяжённое ранее вчера. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Разворачиваемся в зале пред Отцом командой Ипостасей 30 Синтеза в форме.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать каждому из нас Часть ИВДИВО-Тело Света Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Ядро Части, прямой Синтез, эталонные явления Частей .. Систем, Аппараты, Частности данной Части. И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать данную Часть в обновлённом Стандарте и формате 4-ричной реализации и организации Частей в каждом из нас – базовом, цельном, космическом и архетипическом.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать каждому из нас 222-ую Часть – тело Владыки Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Также стяжаем Ядро, прямой Синтез, Эталоны, Системы, Аппараты, Частности данной Части. И просим ввести нас в поэтапное стяжание курсами Синтеза, тем Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей, новым Стандартом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в разработке Частей со 193-ей по 256-ую и в углублении координации Служащего Изначально Вышестоящего Отца с Изначально Вышестоящими Аватар-Ипостасями. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия и просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать каждому из нас Часть Интеллект Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Ядро Части, прямой Синтез, эталонные Системы, Аппараты, Частности данной Части. Просим развернуть явление Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца в 4-ричном варианте базовой, цельной, космической и архетипической Части Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем цельное явление преображения Интеллекта Отца-Человека-Субъекта, стяжаем Интеллект Отца-Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть максимально эффективное, результативное, дееспособное явление данной Части.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Вячеславом и Анастасией. Стяжаем Синтез Света и Синтез Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза принять нас на обучение дневное и ночное в течение месяца в разработке Части Интеллект Изначально Вышестоящего Отца, в воспитании данной Части, максимальной насыщенностью Огнём, Духом, Светом, Энергией и более того, максимальной образованности данной Части Стандартами Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и в прямой сопряжённости всего Света каждого из нас со Светом Изначально Вышестоящего Отца и в явлении выработки Света Интеллектом каждого в максимально эталонном выражении Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца тезу Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца в завершении Синтеза. Теза – это краткая фраза, ёмкая, Синтез сути, где Свет Интеллекта как раз связывает ёмкости, концентрации и фиксирует данной тезой, данной фразой новые возможности Служащего-Владыки каждого из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть перед нами, вокруг нас тезу, несколько слов итогами данного Синтеза. Это то, что вы выработали. Здесь вопрос, что с одной стороны, Отец нас наделяет. Но теза она выявляется из Ядер, из того, что есть, из той концентрации Света, которая есть. И вот сейчас итогами Синтеза мы фактически с вами вырабатывая Синтез, разрабатывая Синтез, вот итогом складывается определённая теза, которая далее будет вас вести в ваших делах, в вашем Служении минимально месяц и далее.*

*Отец говорит: «Пока не станем Служащими-Владыками». Это значит надолго. На больший период, не на месяц. То есть не формально, а в целом эта теза будет вести нас в нашей владыческой реализации Служащим. Попробуйте распознать, сосканировать какие-то там несколько слов, их немного.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Впитываем данную тезу для дальнейшей разработки. Она будет нас вести, внутренне организовывать, простраивать какие-то возможности, перспективы. Потому что теза – это специфика действия Владыки. Такое тезирование как связывание как раз Светом Синтеза.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Впитываем данную тезу, фиксируем в Сфере ИВДИВО каждого, в Сфере ИВДИВО оболочки субъектной реализации Служащего-Владыки.   
Возвращаемся в физическую реализацию, в физическое тело, в данный зал. Возжигаемся явлением Части ИВДИВО-Тело Света, тела Изначально Вышестоящего Аватар-Ипостаси и Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца в 4-ричном варианте новой организации Частей каждого.*

*И эманируем, реплицируем, разворачиваем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Москва, Россия, в ИВДИВО подразделений участников данной практики, в ИВДИВО Должностной Компетенции и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**День 2 Часть 4**

**Время: 2:04:41 – 2:25:41**

**Практика 14. Стяжание Архетипической Части Интеллект Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, разворачиваясь в зале ИВДИВО 15 архетипа огня-материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца командой Ипостасей 30 Синтеза в форме. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить нас на явление Изначально Вышестоящего Архетипического Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе 64-х-рицей Частей от Отца-Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца до Физического мирового тела.*

*И возжигаемся, преображаемся этим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваясь в зале Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия командой в форме. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в явление Изначально Вышестоящего Архетипического Интеллекта. Стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем*

*64. Архетипический Интеллект ИВДИВО Отец-Субъекта/ИВДИВО Человек‑Субъекта Изначально Вышестоящего Отца – 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 776 Архетипических Синтезов Изначально Вышестоящего Отца*

*(1.393.796.574.908.163.946.345.982.392.040.522.594.123.776)*

*63. Архетипический Интеллект Физического тела Изначально Вышестоящего Отца – 348 двенадцатиллионов 449 одиннадцатиллионов 143 десятиллиона 727 девятиллионов 040 октиллионов 986 септиллионов 586 секстиллионов 495 квинтиллионов 598 квадриллионов 010 триллионов 130 миллиардов 648 миллионов 530 тысяч 944 видов Архетипической Воли Изначально Вышестоящего Отца (348.449.143.727.040.986.586.495.598.010.130.648.530.944)*

*62. Архетипический Интеллект Истины Изначально Вышестоящего Отца – 87 двенадцатиллионов 112 одиннадцатиллионов 285 десятиллионов 931 девятиллион 760 октиллионов 246 септиллионов 646 секстиллионов 623 квинтиллиона 899 квадриллионов 502 триллиона 532 миллиарда 662 миллиона 132 тысячи 736 Архетипических Мудростей Изначально Вышестоящего Отца (87.112.285.931.760.246.646.623.899.502.532.662.132.736)*

*61. Архетипический Интеллект Ока Изначально Вышестоящего Отца – 21 двенадцатиллион 778 одиннадцатиллионов 071 десятиллион 482 девятиллиона 940 октиллионов 061 септиллион 661 секстиллион 655 квинтиллионов 974 квадриллиона 875 триллионов 633 миллиарда 165 миллионов 533 тысячи 184 вида Архетипической Любви Изначально Вышестоящего Отца (21.778.071.482.940.061.661.655.974.875.633.165.533.184)*

*60. Архетипический Интеллект Хум Изначально Вышестоящего Отца – 5 двенадцатиллионов 444 одиннадцатиллиона 517 десятиллионов 870 девятиллионов 735 октиллионов 015 септиллионов 415 секстиллионов 413 квинтиллионов 993 квадриллиона 718 триллионов 908 миллиардов 291 миллион 383 тысячи 296 Архетипических Творений Изначально Вышестоящего Отца (5.444.517.870.735.015.415.413.993.718.908.291.383.296)*

*59. Архетипический Интеллект Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца – 1 двенадцатиллион 361 одиннадцатиллион 129 десятиллионов 467 девятиллионов 683 октиллиона 753 септиллиона 853 секстиллиона 853 квинтиллиона 498 квадриллионов 429 триллионов 727 миллиардов 072 миллиона 845 тысяч 824 Архетипических Созидания Изначально Вышестоящего Отца (1.361.129.467.683.753.853.853.498.429.727.072.845.824)*

*58. Архетипический Интеллект Омеги Изначально Вышестоящего Отца – 340 одиннадцатиллионов 282 десятиллиона 366 девятиллионов 920 октиллионов 938 септиллионов 463 секстиллиона 463 квинтиллиона 374 квадриллиона 607 триллионов 431 миллиард 768 миллионов 211 тысяч 456 Архетипических Репликаций Изначально Вышестоящего Отца (340.282.366.920.938.463.463.374.607.431.768.211.456)*

*57. Архетипический Интеллект Монады Изначально Вышестоящего Отца – 85 одиннадцатиллионов 070 десятиллионов 591 девятиллион 730 октиллионов 234 септиллиона 615 секстиллионов 865 квинтиллионов 843 квадриллиона 651 триллион 857 миллиардов 942 миллиона 052 тысячи 864 Архетипических Жизней Изначально Вышестоящего Отца (85.070.591.730.234.615.865.843.651.857.942.052.864)*

*56. Архетипический Интеллект Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца – 21 одиннадцатиллион 267 десятиллионов 647 девятиллионов 932 октиллиона 558 септиллионов 653 секстиллиона 966 квинтиллионов 460 квадриллионов 912 триллионов 964 миллиарда 485 миллионов 513 тысяч 216 Архетипических Воскрешений Изначально Вышестоящего Отца (21.267.647.932.558.653.966.460.912.964.485.513.216)*

*55. Архетипический Интеллект Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца – 5 одиннадцатиллионов 316 десятиллионов 911 девятиллионов 983 октиллиона 139 септиллионов 663 секстиллиона 491 квинтиллион 615 квадриллионов 228 триллионов 241 миллиард 121 миллион 378 тысяч 304 Архетипических Я‑есмь Изначально Вышестоящего Отца (5.316.911.983.139.663.491.615.228.241.121.378.304)*

*54. Архетипический Интеллект Разума Изначально Вышестоящего Отца – 1 одиннадцатиллион 329 десятиллионов 227 девятиллионов 995 октиллионов 784 септиллиона 915 секстиллионов 872 квинтиллиона 903 квадриллиона 807 триллионов 060 миллиардов 280 миллионов 344 тысячи 576 Архетипических Генезисов Изначально Вышестоящего Отца (1.329.227.995.784.915.872.903.807.060.280.344.576)*

*53. Архетипический Интеллект Сердца Изначально Вышестоящего Отца – 332 десятиллиона 306 девятиллионов 998 октиллионов 946 септиллионов 228 секстиллионов 968 квинтиллионов 225 квадриллионов 951 триллион 765 миллиардов 070 миллионов 086 тысяч 144 Архетипических Человечностей Изначально Вышестоящего Отца (332.306.998.946.228.968.225.951.765.070.086.144)*

*52. Архетипический Интеллект Мышления Изначально Вышестоящего Отца – 83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521 тысяча 536 Архетипических Служений Изначально Вышестоящего Отца (83.076.749.736.557.242.056.487.941.267.521.536)*

*51. Архетипический Интеллект Головерсума Изначально Вышестоящего Отца – 20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880 тысяч 384 Архетипических Вершения Изначально Вышестоящего Отца (20.769.187.434.139.310.514.121.985.316.880.384)*

*50. Архетипический Интеллект Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца – 5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 096 Архетипических Практик Изначально Вышестоящего Отца (5.192.296.858.534.827.628.530.496.329.220.096)*

*49. Архетипический Интеллект Пламени Изначально Вышестоящего Отца – 1 десятиллион 298 девятиллионов 074 октиллиона 214 септиллионов 633 секстиллиона 706 квинтиллионов 907 квадриллионов 132 триллиона 624 миллиарда 082 миллиона 305 тысяч 024 Архетипических Могущества Изначально Вышестоящего Отца (1.298.074.214.633.706.907.132.624.082.305.024)*

*48. Архетипический Интеллект Ивдивости Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – 324 девятиллиона 518 октиллионов 553 септиллиона 658 секстиллионов 426 квинтиллионов 726 квадриллионов 783 триллиона 156 миллиардов 020 миллионов 576 тысяч 256 Архетипических Ивдивностей Изначально Вышестоящего Отца (324.518.553.658.426.726.783.156.020.576.256)*

*47. Архетипический Интеллект Ипостасного тела Изначально Вышестоящего Отца – 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 Архетипических Сверхпассионарностей Изначально Вышестоящего Отца (81.129.638.414.606.681.695.789.005.144.064)*

*46. Архетипический Интеллект Сознания Изначально Вышестоящего Отца – 20 девятиллионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 016 Архетипических Истинностей Изначально Вышестоящего Отца (20.282.409.603.651.670.423.947.251.286.016)*

*45. Архетипический Интеллект Памяти Изначально Вышестоящего Отца – 5 девятиллионов 070 октиллионов 602 септиллиона 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тысяча 504 Архетипических Окскостей Изначально Вышестоящего Отца (5.070.602.400.912.917.605.986.812.821.504)*

*44. Архетипический Интеллект Ума Изначально Вышестоящего Отца – 1 девятиллион 267 октиллионов 650 септиллионов 600 секстиллионов 228 квинтиллионов 229 квадриллионов 401 триллион 496 миллиардов 703 миллиона 205 тысяч 376 Архетипических Красот Изначально Вышестоящего Отца (1.267.650.600.228.229.401.496.703.205.376)*

*43. Архетипический Интеллект Прозрения Изначально Вышестоящего Отца – 316 октиллионов 912 септиллионов 650 секстиллионов 057 квинтиллионов 057 квадриллионов 350 триллионов 374 миллиарда 175 миллионов 801 тысяча 344 Архетипических Констант Изначально Вышестоящего Отца (316.912.650.057.057.350.374.175.801.344)*

*42. Архетипический Интеллект Провидения Изначально Вышестоящего Отца – 79 октиллионов 228 септиллионов 162 секстиллиона 514 квинтиллионов 264 квадриллиона 337 триллионов 593 миллиарда 543 миллиона 950 тысяч 336 Архетипических Знаний Изначально Вышестоящего Отца (79.228.162.514.264.337.593.543.950.336)*

*41. Архетипический Интеллект Проницания Изначально Вышестоящего Отца – 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 584 Архетипических Мер Изначально Вышестоящего Отца (19.807.040.628.566.084.398.385.987.584)*

*40. Архетипический Интеллект Иерархизации Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца – 4 октиллиона 951 септиллион 760 секстиллионов 157 квинтиллионов 141 квадриллион 521 триллион 099 миллиардов 596 миллионов 496 тысяч 896 Архетипических Стандартов Изначально Вышестоящего Отца (4.951.760.157.141.521.099.596.496.896)*

*39. Архетипический Интеллект Идейности Изначально Вышестоящего Отца – 1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 039 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тысячи 224 Архетипических Законов Изначально Вышестоящего Отца (1.237.940.039.285.380.274.899.124.224)*

*38. Архетипический Интеллект Сообразительности Изначально Вышестоящего Отца – 309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 781 тысяча 056 Архетипических Императивов Изначально Вышестоящего Отца (309.485.009.821.345.068.724.781.056)*

*37. Архетипический Интеллект Осмысленности Изначально Вышестоящего Отца – 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264 Архетипических Аксиом Изначально Вышестоящего Отца (77.371.252.455.336.267.181.195.264)*

*36. Архетипический Интеллект Логики Изначально Вышестоящего Отца – 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816 Архетипических Начал Изначально Вышестоящего Отца (19.342.813.113.834.066.795.298.816)*

*35. Архетипический Интеллект Чувствознания Изначально Вышестоящего Отца – 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 Архетипических Принципа Изначально Вышестоящего Отца (4.835.703.278.458.516.698.824.704)*

*34. Архетипический Интеллект Мероощущения Изначально Вышестоящего Отца – 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 176 Архетипических Методов Изначально Вышестоящего Отца (1.208.925.819.614.629.174.706.176)*

*33. Архетипический Интеллект Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца – 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Архетипических Правил Изначально Вышестоящего Отца (302.231.454.903.657.293.676.544)*

*32. Архетипический Интеллект Совершенства Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 136 Архетипических Огней Изначально Вышестоящего Отца (75.557.863.725.914.323.419.136)*

*31. Архетипический Интеллект Трансвизора Изначально Вышестоящего Отца – 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784 видов Архетипического Духа Изначально Вышестоящего Отца (18.889.465.931.478.580.854.784)*

*30. Архетипический Интеллект Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца – 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 видов Архетипического Света Изначально Вышестоящего Отца (4.722.366.482.869.645.213.696)*

*29. Архетипический Интеллект Эталонности Изначально Вышестоящего Отца – 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 Архетипических Энергий Изначально Вышестоящего Отца (1.180.591.620.717.411.303.424)*

*28. Архетипический Интеллект Диалектики Изначально Вышестоящего Отца – 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Архетипических Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца (295.147.905.179.352.825.856)*

*27. Архетипический Интеллект Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Архетипических Форм Изначально Вышестоящего Отца (73.786.976.294.838.206.464)*

*26. Архетипический Интеллект Восприятия Изначально Вышестоящего Отца – 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 073 миллиарда 709 миллионов 551 тысяча 616 Архетипических Содержаний Изначально Вышестоящего Отца (18.446.744.073.709.551.616)*

*25. Архетипический Интеллект Синтезного мирового тела Изначально Вышестоящего Отца – 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 018 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 Архетипических Поля Изначально Вышестоящего Отца (4.611.686.018.427.387.904)*

*24. Архетипический Интеллект Синтезности Воли Изначально Вышестоящего Отца – 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Архетипических Времён Изначально Вышестоящего Отца (1.152.921.504.606.846.976)*

*23. Архетипический Интеллект Образ-типа Изначально Вышестоящего Отца – 288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744 Архетипических Пространства Изначально Вышестоящего Отца (288.230.376.151.711.744)*

*22. Архетипический Интеллект Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца – 72 квадриллиона 057 триллионов 594 миллиарда 037 миллионов 927 тысяч 936 Архетипических Скоростей Изначально Вышестоящего Отца (72.057.594.037.927.936)*

*21. Архетипический Интеллект Стратагемии Изначально Вышестоящего Отца – 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 Архетипических Мерностей Изначально Вышестоящего Отца (18.014.398.509.481.984)*

*20. Архетипический Интеллект Интуиции Изначально Вышестоящего Отца – 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Архетипических Воссоединённостей Изначально Вышестоящего Отца (4.503.599.627.370.496)*

*19. Архетипический Интеллект Голоса Полномочий Изначально Вышестоящего Отца – 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624 Архетипических Самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца (1.125.899.906.842.624)*

*18. Архетипический Интеллект Вечности Изначально Вышестоящего Отца – 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710 тысяч 656 Архетипических Эманаций Изначально Вышестоящего Отца (281.474.976.710.656)*

*17. Архетипический Интеллект Метагалактического мирового тела Изначально Вышестоящего Отца – 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Архетипических Веществ Изначально Вышестоящего Отца (70.368.744.177.664)*

*16. Архетипический Интеллект Начал Мудрости Изначально Вышестоящего Отца – 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 044 тысячи 416 Архетипических Условий Изначально Вышестоящего Отца (17.592.186.044.416)*

*15. Архетипический Интеллект Синтезтела Изначально Вышестоящего Отца – 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Архетипических Пробуждений Изначально Вышестоящего Отца (4.398.046.511.104)*

*14. Архетипический Интеллект Рацио Изначально Вышестоящего Отца – 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Архетипических Импераций Изначально Вышестоящего Отца (1.099.511.627.776)*

*13. Архетипический Интеллект Грааля Изначально Вышестоящего Отца – 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 Архетипических Взгляда Изначально Вышестоящего Отца (274.877.906.944)*

*12. Архетипический Интеллект Виртуозности Изначально Вышестоящего Отца – 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736 Архетипических Синтезначал Изначально Вышестоящего Отца (68.719.476.736)*

*11. Архетипический Интеллект Униграммы Изначально Вышестоящего Отца – 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184 Архетипических Основ Изначально Вышестоящего Отца (17.179.869.184)*

*10. Архетипический Интеллект Веры Изначально Вышестоящего Отца – 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Архетипических Параметодов Изначально Вышестоящего Отца (4.294.967.296)*

*09. Архетипический Интеллект Тонкого мирового тела Изначально Вышестоящего Отца – 1 миллиард 073 миллиона 741 тысяча 824 видов Архетипической Мощи Изначально Вышестоящего Отца (1.073.741.824)*

*08. Архетипический Интеллект Прав Любви Изначально Вышестоящего Отца – 268 миллионов 435 тысяч 456 Архетипических Прав Изначально Вышестоящего Отца (268.435.456)*

*07. Архетипический Интеллект Столпа Изначально Вышестоящего Отца – 67 миллионов 108 тысяч 864 Архетипических Идей Изначально Вышестоящего Отца (67.108.864)*

*06. Архетипический Интеллект Сутенности Изначально Вышестоящего Отца – 16 миллионов 777 тысяч 216 видов Архетипической Сути Изначально Вышестоящего Отца (16.777.216)*

*05. Архетипический Интеллект Престола Изначально Вышестоящего Отца – 4 миллиона 194 тысячи 304 Архетипических Смыслов Изначально Вышестоящего Отца (4.194.304)*

*04. Архетипический Интеллект Размышления Изначально Вышестоящего Отца – 1 миллион 048 тысяч 576 Архетипических Мыслей Изначально Вышестоящего Отца (1.048.576)*

*03. Архетипический Интеллект Души Изначально Вышестоящего Отца – 262 тысячи 144 Архетипических Чувств Изначально Вышестоящего Отца (262.144)*

*02. Архетипический Интеллект Нити Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – 65 тысяч 536 Архетипических Ощущений Изначально Вышестоящего Отца (65.536)*

*01. Архетипический Интеллект Физического мирового тела Изначально Вышестоящего Отца – 16 тысяч 384 Архетипических Движений Изначально Вышестоящего Отца (16.384)*

*И вспыхиваем явлением 64-х-ричного Изначально Вышестоящего Архетипического Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, физическое тело в данный зал. Вспыхиваем явлением Изначально Вышестоящего Архетипического Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца.*

*И эманируем, реплицируем, разворачиваем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, 8 с половиной миллиардам Человек Планеты Земля, в ИВДИВО Москва, Россия, в ИВДИВО подразделений участников данной практики, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**День 2 Часть 4**

**Время: 2:25:50 – 2:32:25**

**Практика 15. Стяжание 2-ой Иерархизации Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и 2-ой Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца***.* **Итоговая практика**

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, разворачиваясь в зале ИВДИВО Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия в форме Ипостасей 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Синтез Синтеза и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас на явление итоговой практики 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с итоговым наделением двумя Компетенциями 2-го дня 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Разворачиваемся в зале Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, в зале Изначально Вышестоящего Отца 15 архетипа огня-материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца командой в форме.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас итогом 30 Синтеза 2-ой Иерархизацией Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и 2-ой Иерархизацией Изначально Вышестоящего Отца в явлении 4 триллионов 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 104 Диалектик Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхиваем, и просим преобразить Истину каждого из нас явлением 4-ёх Ядер 4-ёх Компетенций 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Ядер насыщенности Компетенций Диалектикой Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в углублении, развитии Истины Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4 триллиона 512-риц 513-льнной Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 триллиона 513-риц Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Субъядерность Изначально Вышестоящего Отца по количеству видов организации материи 15 архетипа. Стяжаем Стандарт 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с записью в ранее стяжённые Огни, Ядра Синтеза и Субъядерность Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Служения Служащего-Владыки Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза и 64-рицу Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем 16384 Синтеза и 65536-рицу Генов Человека ракурсом 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем прямой Синтез Изначально Вышестоящего Отца 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез и право на Книгу 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И переходим в зал библиотеки ИВДИВО 15 архетипа, становясь командой в библиотеке, и просим наделить каждого из нас в синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Книгой 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца для её распознания, читания, вникновения в том числе тренировкой Интеллекта этим. Интеллект развивается хорошо чтением Книг Синтеза.*

*И переходим в наше самое высокое выражение частно-служебного здания в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, кладя Книгу на стол в кабинете. Берём Книгу 29 Синтеза или иного, если её необходимо вернуть по истечении месяца.*

*Возвращаем в библиотеку к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Благодарим за обучение в течение месяца предыдущего периода. Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь Синтез дневных и ночных обучений в разработке 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца 15 архетипа Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Стяжаем прямой 30-ый Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Ядер 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 64-мя ядрышками вокруг каждого из Ядер Синтеза и цельное явление Ядра 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, благодарим всех Аватаров ИВДИВО в работе с нами данным Синтезом. Благодарим друг друга за данную командную работу. Возвращаемся в физическую реализацию, в физическое тело, в данный зал.*

*И эманируем, реплицируем, разворачиваем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО Москва, Россия, в ИВДИВО подразделений участников данной практики, в ИВДИВО Должностной Компетенции и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

*Набор: Ирина Полякова, Рожкова Нина, Кулагина Ирина, Курочкина Ирина*

*Проверка: Кулагина Ирина*

*Принято ИВАС Кут Хуми 28.03.2023*